

Zeitschrift: Les intérêts du Jura : bulletin de l'Association pour la défense des intérêts du Jura

Herausgeber: Association pour la défense des intérêts du Jura

Band: 27 (1956)

Heft: 3

Nachruf: In mémoriam : Rudolf Minger

Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 23.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

In memoriam

RUDOLF MINGER

L'un de nos membres d'honneur les plus méritants, Rudolf Minger, ancien conseiller fédéral, a dû nous quitter en cours d'année pour entrer dans l'éternelle patrie. Après s'être retiré du poste élevé où l'avait appelé la confiance du peuple et dans lequel il avait rendu au pays les plus grands services à la tête du Département militaire fédéral, il était retourné dans sa propriété de Schüpfen pour s'adonner aux travaux des champs et à l'étude de toutes les questions intéressant l'agriculture. Comme président de la Société cantonale d'économie et d'utilité publique, il encouragea notre association à créer une commission agricole, ce qui eut lieu après une remarquable conférence qu'il fit à Delémont, le 30 avril 1944.

Le 8 juillet 1950, à Delémont, l'assemblée générale de l'ADIJ l'acclama membre d'honneur. Nous gardons de ce grand homme d'Etat un souvenir reconnaissant.

cellulose de Delémont est entrée en activité. Nous lui souhaitons plein succès. Les machines des fabriques de papier tournent toujours au maximum.

Les matériaux de construction, terre cuite, ciment, pierre à bâtir, articles en ciment, verre, connaissent depuis plusieurs années une ère de prospérité. La construction bat d'ailleurs toujours son plein.

La fusion du minerai de fer à Choindez se fait pendant la bonne saison quand le courant électrique est abondant et à prix réduit. Les tuyaux et autres articles en fonte des usines métallurgiques sont d'un écoulement facile.

Les fabriques de biens de consommation, la bonneterie, la chaussure comme aussi l'appareillage et les engins de circulation, motos et vélos, marchent bien aussi.

Nous vivons un temps d'économie florissante. Sommes-nous plus heureux et contents pour autant ? Ce n'est pas ici la place de la réponse.

Après cet aperçu général de la situation économique, nous avons l'honneur de vous présenter le résumé de l'activité du comité au cours de l'exercice écoulé.